

Clínica informa que Manuel Monsalve está estable: sería intervenido en la jornada de ayer

La Clínica Ciudad del Mar informó que el exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, está estable tras ingresar de madrugada al recinto de salud. La exautoridad es investigada por abuso sexual y violación a una subalterna.

A través de un escueto comunicado reportaron que el paciente ingresó al Servicio de Urgencia por un cuadro abdominal.

En el escrito añadieron que su estado de salud “está siendo evaluado por especialistas de la institución. Actualmente, se encuentra estable”.

De acuerdo con fuentes nacionales, Monsalve se encuentra en la Unidad de Tratamiento Intensivo (UTI) y sería intervenido quirúrgicamente

durante esta tarde por problemas a la vesícula.

Previamente, la familia de Monsalve había comunicado que le estaban practicando “los exámenes correspondientes para determinar el diagnóstico y el tratamiento a seguir”.

Precisaron de igual forma que la situación fue informada oportunamente a Carabineros, el tribunal y a su defensor penal público.

Esto porque el exparlamentario está cumpliendo arresto domiciliario total en Viña del Mar por la investigación en su contra por abuso sexual y violación a una subordinada.

Por ello es por lo que personal policial se encuentra en la clínica resguardando al imputado.



e
e
s
a
.
.
a
.
s
a